

Nota de prensa:

Numa, un nuevo espacio para disfrutar del arte contemporáneo en Menorca.

Una manera íntima de ver y vivir el arte, con exposiciones temáticas que invitan a la reflexión.

La Fundació Numa Espais de Cultura ha inaugurado un espacio en Ciutadella de Menorca dedicado al arte contemporáneo para disfrutar de una experiencia artística más próxima, atenta y enriquecedora. Un centro expositivo y cultural que ofrece visitas guiadas y actividades complementarias conectadas con la temática de cada exposición.

Menorca, destino emergente del arte contemporáneo

La eclosión del arte contemporáneo en Menorca ha sido destacada en los últimos años, con el surgimiento de diversas iniciativas que han consolidado su posición como un gran referente artístico. Estas nuevas expresiones culturales enriquecen el panorama artístico local y atraen la atención de visitantes, reafirmando el papel de Menorca como destino creativo y vanguardista.

Fundació NUMA - Espais de Cultura

NUMA emerge con el claro propósito de promover la diversidad artística, fortalecer el vínculo entre los ciudadanos y el arte para el crecimiento comunitario. Enfocada también en conectar artistas y entidades culturales, aspira a ser un referente de cultura y arte en Menorca, invitando a todos a sumarse y disfrutar de esta nueva propuesta.

***Inner Voice* de Caspar Berger: la primera exposición de NUMA**

La exposición inaugural "*Inner Voice*" de Caspar Berger, que se puede visitar desde mayo hasta octubre. Es un viaje inmersivo que invita a escuchar atentamente tu propio diálogo interior. A través de esculturas evocadoras, muchas veces basadas en autorretratos y su propio cuerpo, el artista reflexiona sobre aspectos profundos de la condición humana como la identidad, el tiempo, las raíces y la pertenencia a grupos sociales. Obras que desafían, reconfortan y provocan, cada una de ellas un espejo de la complejidad y la belleza de la condición humana.

El Centro ofrece visitas guiadas en varios idiomas, algunas con la presencia del propio artista, para brindar una comprensión más profunda de su obra. Estas visitas incluyen la visita a los jardines contiguos a Numa, con obras situadas en los mismos y en cuevas que formaban parte de una necrópolis talayótica en el pasado, conectando así la contemporaneidad con la historia de la isla. Además, la exposición se extiende a otros espacios dentro del casco antiguo de Ciutadella, donde se pueden apreciar dos obras adicionales, en el Espai Sant Josep y en el Museu Can Saura.

Arte y tranquilidad frente al puerto de Ciutadella

Ubicado en una privilegiada posición frente al puerto de Ciutadella, el centro ofrece impresionantes vistas de la ciudad. Desde los pisos superiores se descubre imponente la muralla restante que protegía el casco antiguo de Ciutadella, así como sus edificios más singulares. Este enclave único, contribuye a crear el ambiente propicio para apreciar el arte y disfrutar de la tranquilidad. De forma paralela, este nuevo referente cultural, será clave para la dinamización del olvidado barrio de Sa Quintana, contribuyendo positivamente a los cambios que está experimentando esta comunidad.

Talentos locales e internacionales

La muestra de Berger es solo el inicio de una serie de exposiciones anuales que traerán el talento de artistas internacionales vinculados a los valores de Numa. Si bien estas muestras más ambiciosas tendrán su lugar en los meses de verano, durante el resto de meses el Centro seguirá desarrollando otras actividades culturales para presentar artistas locales y de Baleares.

Publicación inaugural: La Voz Interior

Simultáneamente ha visto la luz la primera publicación de la Fundación centrada en La Voz Interior, un tejido de escritos y aportaciones alrededor de "La Voz Interior" donde se reflexiona sobre este tema con contribuciones del equipo de Numa, artistas locales y personas de Ciutadella y de fuera de la isla que han colaborado. Al mismo tiempo, Caspar Berger también estrena un extenso libro-catálogo de su obra que puede adquirirse en el mismo Centro.

Sobre NUMA

El nombre NUMA, derivado del griego 'Pneuma', evoca la esencia misma de la vitalidad creativa. No solo significa 'respiración', sino también 'alma' o 'espíritu', capturando la esencia del impulso creativo que anima la Fundación.

La Fundación está presidida por Marie Hélène Beharel, originaria de Luxemburgo, y es liderada junto con su esposo. Los patronos y el resto del equipo, formado por personas de Ciutadella, aportan una conexión especial con la comunidad local.

contact@numamenorca.com | M. 648972531 | T. 971778091 | www.numamenorca.com